



Bilanz Ramadan 2023

Wie jedes Jahr führte Islamic Relief sein Ramadan-Programm durch, um den Bedürftigsten in über 30 Ländern der Welt einen würdigen Monat zu ermöglichen.

Islamic Relief half den Schwächsten durch die Verteilung von Lebensmittelpaketen an bedürftige Familien. Das Lebensmittelpaket um die Versorgung für **einen ganzen Monat zu gewährleisten, wog in diesem Jahr über 60 KG** und enthielt Grundnahrungsmittel wie Reis, Weizen, Nudeln und andere lokale Produkte, um die Wirtschaft der Empfängerländer zu unterstützen. Die Ramadan-Pakete ermöglichen es vielen bedürftigen Familien, sich einen ganzen Monat lang angemessen zu ernähren. Dank Ihrer Grosszügigkeit konnten im gesegneten Monat Ramadan weltweit **689'540 Menschen** in über **31 Ländern** mit **137'908 Lebensmittelpaketen** unterstützt werden. In der Schweiz haben Sie es uns ermöglicht, **6'160 Lebensmittelpakete** zu verteilen, die Tausenden von Menschen während des Fastenmonats Ramadan Erleichterung gebracht haben. Das gesamte Team von Islamic Relief Schweiz dankt Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung, die Sie uns von Anfang an entgegengebracht haben, und für Ihre Grosszügigkeit, die es uns jeden Tag ermöglicht, unsere Mission vor Ort zugunsten der ärmsten und verletzlichsten Menschen umzusetzen.

Ohne Sie wäre all dies nicht möglich!



689'540
Begünstigte



31
Länder



137'908
Lebensmittelpakete

Zeugenberichte

SOMALIEN

Saynab Ibrahim Ali, 45 Jahre, Witwe, 7 Kinder, Bezirk Hargeisa

„Wir leben in einem Lager für Binnenvertriebene und haben immer mit Lebensmittelknappheit zu kämpfen. Dieses Jahr hat uns Islamic Relief mit einem Ramadan-Paket mit Reis, Weizenmehl, Zucker, Datteln und Speiseöl geholfen. Dieses Paket hat zu unserem Glück und Wohlbefinden während dieses gesegneten Monats beigetragen.“

Ich möchte Islamic Relief und allen Spender und Spenderinnen für ihre wertvolle Hilfe herzlich danken und bete, dass Allah es euch vergelten möge.“



BANGLADESH

Tayeba, 36 Jahre, 4 Kinder, Rohingya-Flüchtlingslager Bhasanchar

Tayeba ist eine Witwe, deren Mann von den Streitkräften Myanmars gefoltert und brutal ermordet wurde. Ihr blieb nichts anderes übrig, als nach Bangladesch zu fliehen, um ihr Leben zu retten.

„Wir sind völlig auf die Nahrungsmittelhilfe von Islamic Relief angewiesen. Wir kämpfen ums Überleben. Wir sind auf die Spender angewiesen und nehmen alles, was sie uns geben. Ich hoffe, dass Islamic Relief weiterhin jedes Jahr Lebensmittelpakete für den Ramadan zur Verfügung stellt, denn das ist ein Segen für arme Menschen wie uns.“



TCHETCHENIEN

Madina Chigaeva, 48 Jahre, Witwe, 3 Kinder, Grosny

„Ich weiß, dass dieses Lebensmittelpaket für viele eine große Hilfe ist. Es hilft uns, Geld für andere notwendige Dinge wie Hygieneartikel oder Medikamente zu sparen.“

Die Menschen, die ihr Geld für dieses Programm spenden, tun wirklich etwas Großartiges! Möge Allah sie für diese Nächstenliebe belohnen!

Ich wünsche mir, dass die Menschen, die uns in diesem Ramadan geholfen haben, immer sicher und gesund bleiben. Mögen ihre Familien, Verwandten und Freunde immer gesund sein! Möge Allah mit ihnen zufrieden sein!“



Avenue du Bouchet 18
1209 Genf
SCHWEIZ

☎ **022 732 02 73**
✉ kontakt@islamic-relief.ch
f Islamic Relief CH

Besuchen Sie unsere Website
www.islamic-relief.ch

Postkonto : 40 18048 8 / IBAN : CH51 0900 0000 4001 8048 8

Für Spenden